



よく考え、学び、求める生徒
豊かな心をもち、思いやりのある生徒
心身を鍛え、勤労と体験を重んじる生徒

想いのタスキ。

先月、駅伝の市内予選会があった。本校も陸上部員だけでなく、他の部からも自主的に多くの選手が参加し、日々トレーニングを続けていた。とくに夏に部活動を引退した3年生も再び走り始め、期間限定の駅伝部がグランドを走り続けていた。

学総や新人戦でも活躍した陸上部員を中心にハイレベルな選抜チームが形成され、男子Aチームは市で圧勝し、県大会出場を決めた。1走の3年生からトップを一度も譲らず、全6区間中、4つの区間で区間賞を獲る完全優勝だった。

顔を歪めながら走る姿に、チームメートだけでなく、沿道にいる他校の生徒や運営スタッフから多くの声援が飛ぶ。長距離を走るのは肉体的にも精神的にもキツイはず。しかし、カメラのファインダー越しに選手たちの顔を覗くと、苦しそうでもありながら、情熱と充実感がみなぎり、どこかうれしそうな顔にも見える。

チームメートから想いのこもったタスキを受け取り、そしてそれをまた次の友に託す。駅伝ならではのタスキリレーに、青春の美しい瞬間が宿る。

合唱コンクールの開会式では、ドジャースのロバーツ監督が発した「one team, one dream」の言葉を引用し、「どんな夢の世界を見せてくれますか」と投げかけた。

1年生の学年合唱「夢の世界を」から始まり、フィナーレまで、どのクラス・学年も素敵な歌を聴かせてくれた。今年度はチーム担任制の下での合唱練習だったこともあり、本郷中伝統の生徒たち自身で合唱を創り上げる取組が色濃くなった。わかりやすく「正解」を示して導くような学級担任はおらず、実行委員やパートリーダーたちが中心となり、みんなで意見を出し合い改善に努める。感受性豊かな中学生だからこそ見える詩の世界観を声に乗せていく。その過程こそが美しく、生徒たちをまた一步成長させた。3年生の金賞クラスが歌った通り、キラリのメインホールに「虹」がかかった一日だった。

合唱コンクールも保護者の皆さんには学年ごとの入れ替え制にはせず、3学年すべてを観ていただいている。自分の子どもの学年だけでなく、中学校3年間でどれだけ確実に階段を登り成長していくか、それを感じ取っていただきたい。

本校の合唱コンクールの後に学区の水谷小とみずほ台小の音楽会を見学させていただいたが、9年間のつながりを実感した。小学校6年間の成長を引き継ぎ、1年生は元気よく歌い上げ、「中学生らしい」歌声を響かせてくれた。2年生は1年間の成長をしっかりとカタチにし、曲想を感じとり「自分たちの歌」に昇華させていた。3年生は、やはり圧巻だった。中学校3年間の集大成として「みんなの想い」を乗せた歌に心が震えた。

今年も合唱コンクール後の職員打ち合わせでこの言葉が言った。「逆転現象がなくて良かった」と。3年生より2年生の方が良かっただけ、1年生がすでに2年生を超える合唱をしていたり、そんな光景を過去には見たこともある。1年生にとって2年生は1年後の自分たちを投影する姿になっていたし、3年生の想いは2年生に確実に引き継がれたはず。こうして、想いのタスキはつながっていく。素敵なかいをありがとう。（校長 廣井賢司）

行事予定

日	曜	学校行事
20	木	期末テスト①
21	金	期末テスト②
22	土	
23	日	勤労感謝の日
24	月	振替休日
25	火	学校評価保護者アンケート回答開始日 3年1組保育実習(ほんごう幼稚園)
26	水	
27	木	
28	金	3年2組保育実習(ほんごう幼稚園) 2年茶道体験(5.6校時)
29	土	
30	日	
12/1	月	アルミ缶回収日(7)
2	火	専門委員会 3年3組保育実習(ほんごう幼稚園)
3	水	1年スキーキャンプ
4	木	
5	金	学校評価保護者アンケート回答締切日 3年いのちの授業(5.6校時)
6	土	資源回収 10:00(雨天決行・アルミ缶のみ)
7	日	
8	月	3年進路面談①
9	火	3年進路面談②
10	水	3年進路面談③ 2年修学旅行事前指導(5校時)
11	木	2年修学旅行(1) コスモス学級職場体験(市立図書館)
12	金	2年修学旅行(2) コスモス学級職場体験(市立図書館)
13	土	2年修学旅行(3)
14	日	
15	月	2年振替休日 火曜時間割
16	火	月曜時間割
17	水	3年進路保護者会 短縮5時間
18	木	短縮4時間
19	金	短縮4時間
20	土	
21	日	
22	月	短縮4時間 1年集会(4校時) 給食最終日
23	火	短縮3時間 2年集会(1校時) 3年集会(2校時) 大掃除(3校時)
24	水	終業式
25	木	冬季休業日(~1月7日)
26	金	
27	土	市内吹奏楽フェスタ(コピスみよし)

第49回合唱コンクール 10月20日(月)

【金賞】



【指揮者賞】



【伴奏者賞】

3年校外学習が紹介されています

先月実施された3年生の校外学習の様子が訪問先の駒澤大学のHPで紹介されています。

しなやかな言葉。
駒澤大学
富士見市立本郷中学校の3年生
が本学を訪問しました
Date : 2025.11.06 大学の取り組み - 行事

10月10日(土)、埼玉県富士見市立本郷中学校の3年生35人が大学取材訪問として本学を訪問しました。

当日は、本学の学部・学科構成のほか、大学と中学校との違い、授業や課外活動といった「大学生活」について説明を行った後、キャラバン見学を実施しました。

図書館では、学芸員から本学の歴史や建学の精神である曹洞宗の教えについて解説をお聞きいただいた後、貴重な展示資料を見学したり、「図書館」を手に取って体験いただきました。

最後に、種類別(3年齢)を訪れ、大学生が実際に講義を受けている様子や、学生による活動紹介の展示物などを見学し、大学の雰囲気を感じていただきました。



本中生 栄光の軌跡

【第93回埼玉駅伝 市予選会】男子県大会出場
男子 本郷 A 優勝 本郷 B 7位 女子 本郷 A 7位



第40回水谷文化祭 11月8日(土) 9日(日)

コスモス学級の生徒たちがオープニングセレモニーでトーンチャイムの演奏を披露しました。また、芸術文化部(家庭科分野)の生徒たちは模擬店で自分たちで作った手芸作品の販売実習を行いました。多くの生徒が運営ボランティアとして参加しました。

